

## **Groupe énergies renouvelées**

Chères Montivillonnaises, chers Montivillonnais,

Les droits des femmes, un combat toujours d'actualité.

La Journée des droits des femmes nous rappelle chaque année l'importance de défendre l'égalité réelle entre hommes et femmes. Ce combat, qui va bien au-delà des belles déclarations, mérite des actions concrètes et adaptées aux réalités de chacune. Il est primordial de soutenir des initiatives qui permettent à toutes de s'épanouir pleinement, dans la sphère professionnelle comme dans la vie quotidienne.

La fermeture d'un commerce à Montivilliers : un signal alarmant pour notre économie locale.

Récemment, la fermeture d'un commerce emblématique de Montivilliers a suscité une vive émotion au sein de notre communauté. Le commerçant, qui nous a quittés après plus de quatre ans d'une aventure humaine et professionnelle riche en rencontres, a laissé derrière lui des témoignages empreints de nostalgie et de gratitude. Ce départ, loin d'être une anecdote, met en lumière la dégradation progressive du centre-ville, jadis animé par la vie et la convivialité. Les nombreux messages de soutien et d'incompréhension - « c'est dommage », « on va aller où maintenant », « c'était bien pourtant » - révèlent l'inquiétude d'une population qui voit ses repères se dégrader. Cette situation alarmante doit nous inciter à agir collectivement pour revitaliser nos quartiers et soutenir nos commerces et artisans locaux, véritables piliers du lien social.

Retour de la lumière la nuit : sécurité et bien-être pour tous

Le retour de la lumière dans nos rues, après la tombée de la nuit, serait une mesure essentielle. Bon nombre de villes françaises ont décidé de revenir à l'éclairage nocturnes. Après discussion avec Monsieur le Maire, les chiffres sur les incivilités ou agressions semblent être en diminution. Cependant, le sentiment d'insécurité demeure pour de nombreux habitants dans nos rues noires. Le coût énergétique baisse et penche à diminuer encore drastiquement. Nous réitérons notre demande de réflexion et d'investissement pour un éclairage public, économique, automatique et de qualité.

Les chiffres peuvent parler mais chacun les ressent différemment. Redonnons la confiance et la sérénité aux plus fragiles.

Alors que nous entamons la dernière année de mandat, force est de constater que l'équipe municipale en place semble s'appuyer sur des artifices pour tenter de séduire les habitants. Nous observons, par exemple, la reprise par cette équipe d'un de nos projets sous la forme d'un mur d'expression graffiti. Il est temps de lever le voile sur ces manœuvres et de privilégier des actions concrètes qui répondent véritablement aux attentes des citoyens.

Nous ne pouvons plus nous contenter de belles paroles ou de détournements de projets destinés à embellir des bilans politiques. Ensemble, restons vigilants pour un avenir meilleur à Montivilliers.

Vos élus d'opposition Energies Renouvelées

LECLERRE A. – LANGLOIS N. – LAMBERT V. – MONTRICHARD A.